



1. BALLBESPRECHUNG

Liebe Schüler(innen) der 7. Klassen, liebe Eltern!

Wie alle sicher schon wissen, wird der diesjährige

Schulball am 13. 10. 2018

stattfinden. Schon seit einiger Zeit steht das Motto für den Ball fest:

„Casino Royal“

In etlichen Bereichen haben die Vorarbeiten schon begonnen.

Unser Ball, der heuer bereits zum 13. Mal stattfindet, hat sich als „großer Ball“ in der ganzen Region etabliert. Bitte helfen Sie mit, dass wir diese Tradition fortführen können und unterstützen Sie dieses tolle Projekt.

Auch in diesem Jahr sollen die künftigen MaturantInnen wieder die Erfahrung machen dürfen, wie schön es sein kann, gemeinsam an einem wirklich großen Ziel zu arbeiten!

Die erste Ballbesprechung findet am Mittwoch, den 21. 3. 2018 um 18:30 Uhr
im Pausenraum der Schule statt.

Um zahlreichen Besuch bitten die Elternvereinigung, die Direktion und die Klassenvorstände der 7. Klassen!

Mit freundlichen Grüßen

Ing. A. Kerbl (Obfrau EV), Dr. Kurt Pinnisch (Obfrau Stv),
Mag. G. Schwaigerlehner (Direktor), Mag. M. Rettig (KV 7a), Mag. E. Steiner (KV 7b)

